

Mensaje del superintendente: Seguimiento de la seguridad escolar

17 de octubre del 2024

El mensaje siguiente fue compartido por el superintendente del HCPSS, Bill Barnes, al personal, los estudiantes, las familias y la comunidad el 17 de octubre del 2024:

Ayer envié un correo electrónico a nuestro personal y a las familias con noticias perturbadoras sobre un estudiante que había sido arrestado como sospechoso de un homicidio reciente. Hoy, el jefe del Departamento de Policía del Condado de Howard (HCPD, por su nombre en inglés), Gregory Der, me invitó a participar en una conferencia de prensa del HCPD. Agradezco la invitación del jefe Der y la oportunidad de hablar sobre este asunto crítico. Este es el momento de una acción rápida y colectiva que priorice a nuestros niños y su seguridad.

Con ese fin, estoy convocando a un grupo asesor externo activo de seguridad y protección escolar compuesto por estudiantes, miembros del personal, padres, policías, funcionarios del condado y otros miembros de la comunidad para explorar el tema de la seguridad escolar en profundidad y hacer recomendaciones a mí y a la Junta de Educación. También he encargado al personal que lleve a cabo una revisión exhaustiva de los casos de los 48 estudiantes de los que sabemos tienen delitos denunciados, o que están detenidos o comprometidos por el Departamento de Servicios Juveniles.

Mis observaciones completas son las siguientes:

El martes de esta semana, recibí una notificación que ningún superintendente desea recibir: que la seguridad y el bienestar de los miembros de mi familia del HCPSS estaban potencialmente en grave peligro. Como alguien que es responsable de la seguridad y el bienestar de los estudiantes y el personal, y por extensión de las familias de nuestros estudiantes, pueden imaginar que me encuentro en un estado de extrema frustración y preocupación.

La situación que se vivió en la Escuela Secundaria Howard y que derivó en los hechos del martes de esta semana no es aceptable considerando la escalada de violencia escolar en nuestro país. Me uno a las voces de nuestros estudiantes, personal, familias y todos aquellos que se preocupan por la seguridad de nuestro recurso máspreciado, nuestros niños, para decir que debemos analizar todas las leyes, políticas, regulaciones, prácticas y protocolos vigentes en todo nuestro estado y dentro de nuestro sistema escolar que afectan la seguridad de nuestros espacios de aprendizaje. Y es mi intención no dejar piedra sin remover en las áreas que puedo controlar directamente, que son las medidas y protocolos de seguridad en nuestros edificios escolares, y nuestro plan para educar adecuadamente a los estudiantes con antecedentes penales conocidos. Este es el

momento de una acción rápida y colectiva que priorice la seguridad de nuestros niños y del personal.

Al mismo tiempo, estoy aquí agradecido de que el evento que se desarrolló el martes en la Escuela Secundaria Howard no resultó en daño físico a ninguna persona en esa escuela. Felicito al jefe Der y a los oficiales que estuvieron en el lugar por su rápida respuesta. Felicito al director de la Escuela Secundaria Howard, Steven Fleming, y a su equipo administrativo, al personal de seguridad y a todo el personal de ese edificio por la manera notable y profesional en que lideraron en ese espacio y atendieron las necesidades de nuestros estudiantes. También quiero agradecer a nuestra Oficina de Seguridad y Protección, a los miembros de nuestro Equipo de Respuesta a Crisis y al liderazgo del sistema escolar por estar disponibles y en el lugar para brindar apoyo a los estudiantes y al personal de la Escuela Secundaria Howard. Mi gratitud por ese personal no se puede expresar lo suficiente. Entonces, aunque estoy agradecido de que estemos aquí hablando de un evento que no resultó en daño físico a los estudiantes o al personal, parece como que estuvimos demasiado cerca de esta situación, resultando en una conclusión muy diferente. Y no es difícil imaginar cómo habría sido ese resultado alternativo, porque hemos visto escenas horribles de violencia escolar en todo Estados Unidos y en Maryland, durante las últimas dos décadas.

Permítanme comenzar refiriéndome al evento del martes y a la publicación de información posterior. Sabíamos que teníamos un estudiante de un distrito vecino que se estaba inscribiendo en nuestro sistema escolar y recibía apoyo del Departamento de Servicios Juveniles. No sabíamos, porque el Departamento de Servicios Juveniles no reveló información adicional al sistema escolar, el historial de las condenas previas de este estudiante.

Nos enteramos ayer después de la audiencia de fianza de presuntos delitos violentos muy graves en el pasado de este individuo. Si esta información y datos hubieran estado disponibles para nosotros antes de ayer, le aseguro a nuestra comunidad que no habría aprobado la ubicación de este estudiante en la Escuela Secundaria Howard. Las buenas decisiones se basan en datos precisos. Y ahora sé que hay datos importantes que no están disponibles para el sistema escolar y que informan mejor sobre la ubicación.

Ahora que hemos identificado fallas en nuestros sistemas actuales, permítanme hablar un poco sobre cómo vamos a responder. Quiero compartir brevemente el trabajo que se llevó a cabo durante los primeros tres meses de mi mandato y después compartiré cómo aceleraremos los esfuerzos sobre la base de lo aprendido esta semana. En los últimos tres meses, hemos hecho lo siguiente:

- Analizamos y actualizamos nuestro plan de seguridad en todas las escuelas y edificios de oficinas;
- Simplificamos nuestros procedimientos de operaciones de emergencia escolar para garantizar una respuesta oportuna y eficiente en caso de una emergencia; y
- Proporcionamos capacitación significativa entre nuestra Oficina de Seguridad y Protección y los directores escolares relacionada con evaluaciones de amenazas, allanamiento e incautación, drogas y otros temas críticos.

Adicionalmente:

- Analizamos y adaptamos continuamente nuestros protocolos de seguridad para reflejar las mejores prácticas en colaboración con la Policía del Condado de Howard y el Centro de Seguridad Escolar de Maryland;
- Los Funcionarios de Recursos Escolares y otro personal de seguridad en las escuelas están entrenados en técnicas para reducir la intensidad y siguen protocolos diseñados para priorizar la seguridad y el bienestar de los estudiantes y del personal;
- Nuestro sistema escolar implementa un enfoque integral de la seguridad, que incluye medidas de seguridad física, capacitación del personal, planificación de respuesta a emergencias y participación estudiantil para ayudar a los estudiantes con formas de denunciar posibles amenazas e información;
- Lo más importante es que las relaciones son nuestra mejor medida de seguridad y deben cultivarse continuamente para evitar que los estudiantes sientan la necesidad de llevar un arma a la escuela o tomar medidas amenazantes. En la mayoría de los casos de estudiantes que tuvieron incidentes que resultaron en arresto, la colaboración entre las agencias policiales y judiciales, la familia y el sistema escolar ha funcionado bien.

Pero estos esfuerzos no son suficientes. Tenemos mucho más trabajo por hacer y hay varias medidas que estoy anunciando hoy para mejorar la seguridad de nuestras comunidades escolares:

1. En primer lugar, en los últimos días, he recibido correos electrónicos de miembros de la comunidad que tienen experiencia en el campo de la seguridad y la protección, y quiero agradecerles su ofrecimiento de ayuda. Por lo tanto, con el fin de complementar nuestro equipo de seguridad interna que ya está establecido, estoy convocando a un grupo asesor externo activo de seguridad y protección escolar compuesto por estudiantes, miembros del personal, padres, policías,

funcionarios del condado y otros miembros de la comunidad para explorar el tema de la seguridad escolar en profundidad y hacer recomendaciones a mí y a la Junta de Educación. Encargo a este grupo asesor que considere todas las posibilidades y ponga en consideración cualquier solución posible. También estoy acelerando su labor para implementar soluciones lo antes posible y hacer recomendaciones a ser consideradas como parte del proceso presupuestario de este año.

2. También he encargado al personal que lleve a cabo una revisión exhaustiva de los casos de los 48 estudiantes de los que sabemos tienen delitos denunciados, o que están detenidos o comprometidos por el Departamento de Servicios Juveniles. Necesito asegurarme de que cada estudiante esté en la ubicación educativa más apropiada y haré los ajustes correspondientes.

Quiero concluir mis comentarios agradeciendo una vez más al jefe Der, al ejecutivo Ball del Condado, a los miembros de la Junta de Educación y al Concejo del Condado, y a otros que se unen para apoyar la seguridad de nuestros estudiantes y del personal en nuestras escuelas. Necesitamos trabajar juntos y dedicar nuestro tiempo a identificar las brechas en los sistemas existentes que limitan mi capacidad de brindar formación a todos los estudiantes mientras mantenemos seguros a nuestros estudiantes y personal.

Quiero repetir que si alguien ve o sospecha algo que sea una amenaza para la seguridad escolar, por favor dígalo a un director escolar, al Funcionario de Recursos Escolares o directamente al Departamento de Policía del Condado de Howard. Recibimos habitualmente avisos sobre amenazas potenciales que pueden mitigarse antes de que se conviertan en un peligro para la seguridad de la comunidad escolar. Agradezco a todos aquellos estudiantes y familiares que han trabajado con nosotros en estas instancias. La seguridad escolar es un esfuerzo del equipo en su totalidad.